

**LAPORAN HASIL BELAJAR
(RAPOR)
JENJANG SD**

Nama Peserta Didik	: AURELIA LOVIRA SIEGAR	Kelas	: 4
NISN	: 148368389	Fase	: B
Sekolah	: SD KATOLIK SANTO IGNATIUS	Semester	: II (Genap)
Alamat	: Jalan Raya Muncar No.8	Tahun Pelajaran	: 2023-2024

A. NILAI DAN CAPAIAN PEMBELAJARAN

No	Muatan Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	92	Aurelia Lovira Siegar menunjukkan pemahaman dalam Mampu menghayati 10 perintah Allah dalam kehidupan bersama.,
			Aurelia Lovira Siegar membutuhkan peningkatan dalam Mampu memahami bahwa Allah membimbing umat Israel. Memahami bahwa Yesus Kristus wujud kehadiran Allah.,
2	Pendidikan Pancasila	91	Aurelia Lovira Siegar menunjukkan pemahaman dalam Mampu mengidentifikasi dan menyajikan hasil identifikasi hak dan kewajiban sebagai anggota keluarga dan sebagai warga sekolah.,
			Aurelia Lovira Siegar membutuhkan peningkatan dalam Mampu menjelaskan makna Negara Kesatuan Republik Indonesia. Mampu memberi contoh sikap dan perilaku yang merusak lingkungan sekitar., Mampu mengidentifikasi kebutuhan, baik secara individual maupun kolektif. Memberikan contoh pelaksanaan gotong royong untuk mencapai tujuan bersama.,
3	Bahasa Indonesia	90	Aurelia Lovira Siegar menunjukkan pemahaman dalam membaca kata-kata baru dengan pola kombinasi huruf yang telah dikenalnya.,
			Aurelia Lovira Siegar membutuhkan peningkatan dalam Mampu membuat teks narasi menggunakan kata penghubung antar kalimat.,
4	Matematika	85	Aurelia Lovira Siegar menunjukkan pemahaman dalam Mampu mengukur luas menggunakan satuan tidak baku dan satuan baku. Mengukur volume menggunakan satuan baku dan satuan tidak baku., Mampu mendeskripsikan ciri bentuk bangun datar (segitiga, segiempat, se banyak). ,
			Aurelia Lovira Siegar membutuhkan peningkatan dalam Mampu mengurai (dekomposisi) bangun datar dengan lebih dari satu cara.,

No	Muatan Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
5	Ilmu Pengetahuan Alam dan Sosial (IPAS)	90	Aurelia Lovira Siegar menunjukkan pemahaman dalam menganalisis hubungan antara bentuk serta fungsi bagian tubuh pada manusia (pancaindra), mengidentifikasi masalah yang berkaitan dengan pelestarian sumber daya alam di lingkungan sekitarnya dan kaitannya dengan upaya pelestarian makhluk hidup.
			Aurelia Lovira Siegar membutuhkan peningkatan dalam mengidentifikasi proses perubahan wujud zat dan perubahan bentuk energi dalam kehidupan sehari-hari,
6	Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan	83	Aurelia Lovira Siegar menunjukkan pemahaman dalam Menunjukkan kemampuan dalam mempraktikkan variasi dan kombinasi aktivitas pola gerak dasar dan keterampilan gerak secara mandiri., Menunjukkan kemampuan dalam menerapkan pola perilaku hidup sehat berupa perlunya aktivitas jasmani, istirahat, pengisian waktu luang, serta memilih makanan bergizi dan seimbang.
			Aurelia Lovira Siegar membutuhkan peningkatan dalam Menunjukkan perilaku bertanggung jawab untuk belajar mengarahkan diri dalam proses pembelajaran.,
7	Seni dan Budaya	83	Aurelia Lovira Siegar menunjukkan pemahaman dalam Mengenali dan dapat menggunakan alat, bahan dan prosedur dasar dalam menggambar, mewarnai, membentuk, memotong, dan merekat.,
			Aurelia Lovira Siegar membutuhkan peningkatan dalam Mengamati, mengenal, merekam dan menuangkan pengalaman kesehariannya secara visual dengan menggunakan garis pijak., Menciptakan karya 2 atau 3 dimensi mengeksplorasi dan menggunakan elemen seni rupa berupa garis, bentuk, tekstur, ruang dan warna.
8	Bahasa Inggris	94	Aurelia Lovira Siegar menunjukkan pemahaman dalam Mampu mengungkapkan dan menuliskan kegiatan sehari-hari dengan menggunakan adverbs of frequency (always, usually, sometimes, never),.
			Aurelia Lovira Siegar membutuhkan peningkatan dalam Menggunakan bahasa Inggris untuk berinteraksi dalam lingkup situasi sosial dan kelas yang makin luas.,
9	Bahasa Jawa	86	Aurelia Lovira Siegar menunjukkan pemahaman dalam Menulis 20 aksara Jawa (legena), pasangan, sandhangan swara, sandhangan panyigeg wanda serta terampil menulis tegak bersambung.,
			Aurelia Lovira Siegar membutuhkan peningkatan dalam Memahami pesan dan informasi berbahasa jawa dalam ragam ngoko dan krama tentang kehidupan sehari-hari, teks narasi cerita rakyat, geguritan, dan tembang macapat pocung dan gambuh.,
10	Bahasa Using	84	Aurelia Lovira Siegar menunjukkan pemahaman dalam Mengapresiasi karya sastra daerah (dongeng, legenda, cerita) dengan menggunakan teks percakapan Bahasa Using,
			Aurelia Lovira Siegar membutuhkan peningkatan dalam Menerangkan informasi teks naratif, kosakata, kata ganti dan kata kerja, serta basa (besiki) Bahasa Using , Menyusun teks narasi, menggunakan kosakata, kata ganti dan kata kerja, serta basa (besiki) dengan benar,

B. EKSTRAKURIKULER

No	Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Pramuka	Aurelia Lovira Siegar Baik sekali dalam sifat kepemimpinan jaga menjalankan dasa darma tapi perlu kesabaran dalam bertindak
2	TIK	Aurelia Lovira Siegar Mampu dalam memahami fungsi menu, ikon dan grup pada perangkat lunak pengolah kata seperti numbering dan bullets.
3	Leadership	Aurelia Lovira Siegar Tanggap, loyal, disiplin sangat baik.
4	Tari Modern	Aurelia Lovira Siegar Baik dalam melakukan gerakan tari sederhana, seperti gerak tari khas daerah setempat.

C. KETIDAKHADIRAN

Ketidakhadiran	
Sakit	0 hari
Izin	1 hari
Tanpa Keterangan	0 hari

D. CATATAN WALI KELAS

Tingkatkan hasil belajarmu, jangan cepat puas. Lebih teliti dalam mengerjakan soal ujian!
Selebihnya sudah sangat bagus.

Keputusan
Berdasarkan pencapaian
seluruh kompetensi
peserta didik dinyatakan :
Naik/Tinggal*) kelas : 5 (lima)
*) Coret yang tidak perlu

Orang Tua,

.....

20 Juni 2024

Wali Kelas

Riza Rizki SukmaRini, S.Pd
NIP.

Mengetahui,
Kepala Sekolah

Laksmanon Moll, S.Komp
NIP. 1700 / YK